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初めての大学生の職場体験受入れとなりました。

 

本多教授とゼミの学生さん

商学部 3 回生なので皆さんが大人。でも、私たちがやれることは中学生の方々に対してと

同じ事しかできません。 

 大正区の概要と会社案内、木材・合板置き場の見学と説明、加工体験、大阪の板に墨書

き、木材切り、木材利用促進のための

 いつもと異なるのは、質疑応答の時間が多くあったことです。一連の体験の都度に質問

があっただけではなく、すべてのスケジュールを終えた後も多くの経営的な質問を受けま

した。満足な回答ができたのかどうかです。

りました。回りくどい説明ですみません。

 皆さんが本当に熱心！感動しました。都度、メモを取られる姿が印象的でした。ノリも

良くて、受け入れる私たちも楽しく清々しい気持ちの良い時間を過ごさせていただきまし

2017年 6

大阪市立大学大阪市立大学大阪市立大学大阪市立大学のののの学生学生学生学生さんがさんがさんがさんが来来来来てくれましたてくれましたてくれましたてくれました！！！！

初めての大学生の職場体験受入れとなりました。 

本多教授とゼミの学生さん 10名、大学院生 1名の総勢 12名でのご参加です。

回生なので皆さんが大人。でも、私たちがやれることは中学生の方々に対してと

 

大正区の概要と会社案内、木材・合板置き場の見学と説明、加工体験、大阪の板に墨書

き、木材切り、木材利用促進のための啓発ＤＶＤ鑑賞です。 

いつもと異なるのは、質疑応答の時間が多くあったことです。一連の体験の都度に質問

があっただけではなく、すべてのスケジュールを終えた後も多くの経営的な質問を受けま

した。満足な回答ができたのかどうかです。2時間の所要時間の予定でしたが、

りました。回りくどい説明ですみません。 

 

皆さんが本当に熱心！感動しました。都度、メモを取られる姿が印象的でした。ノリも

受け入れる私たちも楽しく清々しい気持ちの良い時間を過ごさせていただきまし

月 14日職場体験 

！！！！    

名でのご参加です。 

回生なので皆さんが大人。でも、私たちがやれることは中学生の方々に対してと

大正区の概要と会社案内、木材・合板置き場の見学と説明、加工体験、大阪の板に墨書

 

いつもと異なるのは、質疑応答の時間が多くあったことです。一連の体験の都度に質問

があっただけではなく、すべてのスケジュールを終えた後も多くの経営的な質問を受けま

時間の所要時間の予定でしたが、3時間にな

皆さんが本当に熱心！感動しました。都度、メモを取られる姿が印象的でした。ノリも

受け入れる私たちも楽しく清々しい気持ちの良い時間を過ごさせていただきまし



た。感謝します。 

 

 これをご縁に、経営学の専門家として、本田先

ばと願っています。学生さんたちとも今後も交流できれば幸せです。

  

これをご縁に、経営学の専門家として、本田先生には今後もご指導ご鞭撻を頂戴できれ

います。学生さんたちとも今後も交流できれば幸せです。 
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